

Natura estrenó una específica con bioactivo de Cupuaçu, una planta de la Amazonía oriental

Crema facial para mayores de 80 años ofrece hidratación intensa y regeneración cutánea

FRANCISCA ORELLANA

“El segmento de personas mayores, especialmente aquellas de más de 80 años, ha sido históricamente menos considerado en la industria cosmética. Sin embargo, este grupo es cada vez más relevante”, dice Ezequiel Monis, gerente de Marketing de Natura.

Por eso, por primera vez acaban de sacar la nueva Crema facial antiseñales Fortalecimiento y nutrición Chronos Derma, para personas de 80 años o más, para el día y la noche, que ayuda a reparar y fortalecer el espesor de la piel.

Explica que es un tratamiento específico para mantener saludable, hidratada y protegida la piel, “incluso en la madurez”.

La crema contiene un bioactivo de Cupuaçu, una planta de la Amazonía oriental y del centro de Sudamérica:

Analistas explican que a esta edad se adelgaza la piel y se reseca más fácilmente.

“Aporta una intensa hidratación y regeneración de la barrera cutánea y las ceramidas ayudan a restaurar la protección natural de la piel, reduciendo arrugas profundas y manchas seniles. El enfoque es proteger y mejorar la salud de la piel en lugar de simplemente tratar las arrugas”. Se busca restaurar la barrera protectora, “previniendo la pérdida de agua, mejorando la luminosidad y con mayor sensación de confort”.

Es un segmento especial, porque la piel está más frágil, deshidratada y sensible: “A diferencia de las cremas para edades más tempranas, como la de 60+, que restaura volumen y vitalidad, o la de 50+, que trabaja en la firmeza y en la luminosidad, la Chronos 80+ incluye ingredientes para fortalecer y nutrir la piel”.

¿Cuánto cuesta? \$30.990 la versión día en Natura.cl (<https://acortar.link/hXYKlx>).

Piel delgada y seca

Guillermo Montero, académico de Química y Farmacia Universidad San Sebastián, cuenta que, como la piel de personas mayores de 80 años es más delgada, seca y menos elástica por tener menos colágeno, elastina y aceites naturales, se deben buscar productos que contengan hidratación profunda “como el ácido hialurónico



La piel de las personas mayores tiene sus propias necesidades. Las cremas deben combatir la reseca y proporcionar mayor firmeza.

ción de arrugas”, dice Ignacio Urbina, business manager de Cellskinlab. Advierte que se puede usar en pieles jóvenes, pero se vuelve innecesario porque a esa edad la piel “tiene sus propios mecanismos de reparación más activos”.

Cuesta \$58.990 en cellskinlab.cl (<https://acortar.link/4FGkCo>).

¿Qué se necesita?

Desde los 20 años hay que empezar a usar productos que hidraten la piel. Michelle Robles, dermatóloga de Clínica Indisa, dice que a los 25 años surgen los primeros signos de envejecimiento y líneas de expresión: “La masa de colágeno y flexibilidad empieza a descender a una tasa de 1% aprox por año”. En esta etapa la piel necesita hidratarse y fotoprotger. A los 30 años se debilita la barrera cutánea y baja la producción de elastina y colágeno: “Se deben incorporar antioxidantes, como serum de vitamina C, cuidar el contorno de ojos y exfoliar el rostro”, explica.

A los 40 años, la piel es más áspera, reseca y aparecen manchas: “Hay que usar productos anti edad, principalmente con retinoides que actúan sobre manchas, luminosidad, arrugas, poros”. A los 50, advierte que el ciclo de renovación celular es más lento que nunca y aparece la flacidez: “No pueden faltar las cremas reafirmantes, antiarrugas, tonificantes y con efecto lifting”. En los 60, se deben buscar productos ricos en ácidos grasos esenciales, ceramidas, colágeno, mientras que en los 70 años lo ideal es usar cosméticos que aporten calcio que compensan la disminución en la síntesis de lípidos que se produce tras la menopausia.

y ceramidas para proteger la barrera cutánea. También son esenciales los antioxidantes como la vitamina C, para combatir los daños por radicales libres, y activos que estimulen la producción de colágeno como el retinol o los péptidos”.

En el mercado las cremas suelen estar segmentadas por edad, en general, hasta los 60 años o se engloban en el concepto de pieles maduras como la crema facial anti-

rrugas 55+ de Nivea o la L’Oreal Age Perfect Cr con jalea real.

AGE Structure de Cellskinlab funciona bien para pieles en torno a los 40 años, pero es más beneficiosa para mayores de 50: “Está diseñada con ingredientes que promueven la regeneración y firmeza de la piel madura, como péptidos, ácido hialurónico y antioxidantes que combaten los signos del envejecimiento, como la pérdida de elasticidad y la apari-

RUBEN GARCIA